

X Encuentro de Catalogación y Metadatos

El encuentro lleva ya diez años organizando de los cuales he asistido a dos estando en la ciudad de México, los cuales fueron realmente interesantes ya que muestran las novedades en normas internacionales en el ámbito bibliotecológico y herramientas tecnológicas que se pueden utilizar en la vida diaria de cualquier catalogador.

El encuentro de este año ha sido el más interesante al que he asistido ya que encontramos que se está trabajando sobre nuevas reglas internacionales implementadas por la Universidad Autónoma de México siendo un ejemplo a seguir por sus aportaciones en el ámbito bibliotecológico. También pudimos observar que en varias bibliotecas a nivel nacional han implementado las reglas RDA (Recursos, Descripción y Acceso) en conjunto con el formato MARC21 creando nuevas etiquetas de catalogación para una mejor descripción de los materiales y con más puntos de acceso para que el usuario no se vaya con las manos vacías y pueda encontrar la información que se está buscando en nuestra base de datos o en OPAC.

Aunado a esto la Biblioteca de la universidad del Caribe siempre se mantiene en la vanguardia con respecto a las nuevas implementaciones y normas internacionales, desde hace 5 años hemos venido trabajando con RDA llevando a nuestra biblioteca estar al día con respecto a las normas internacionales así como implementando puntos de acceso para la mejora de nuestra base de datos. Al asistir a este encuentro puede observar que hemos cumplido con las normas y estamos al nivel de cualquier institución a nivel nacional.

Por ultimo me gustaría destacar que al asistir a dicho encuentro me he traído nuevas implementaciones y perspectivas para la Biblioteca de la Universidad del Caribe, por lo que me llena de emoción ponerlas en práctica para que nuestra comunidad universitaria pueda disfrutar de estrategias nuevas para ir acortando la brecha digital que existe a nivel nacional.

